

## スポ少バレー



今度はさらに良い笑顔！

頂点は近いぞ  
頑張れ！！

3月5日・12日 増穂町民体育館で  
行われた「山梨県小学生バレー・ボール  
新人大会」に出場した南部町男子チー  
ムが準優勝に輝きました。

男子は10チームの参加があり、予選  
リーグを1位で突破して準決勝に進出  
した南部町チームは、リベロ都留子一  
ムをフルセットの末退けて、決勝戦は  
田富チームとの対戦となりました。初  
の経験となつた決勝でも健闘しました  
が、惜敗し準優勝となりました。

選手の皆さんのが頑張りを称えるとと  
もに、今後の活躍を期待します。おめ  
でとうございました。

## 話題満載

地域の  
安心確保に  
一役

## 青パート出発式

3月15日 青色回

転灯装備車両（通称…  
青パート）による防犯

パトロールの出発式  
が、南部警察署長・  
町関係者が出席して  
本庁舎前で行われま  
した。

これは地域住民の  
安心・安全の確保を  
目的として、役場公  
用車を利用して8台の  
青パートを整備したも  
のです。決められた  
講習を受け講した職員  
が乗車し、地域で実  
施されているボラン  
ティアの皆さんのが  
活動と連携を取つて、  
子供からお年寄りま  
での安全を確保して  
行きます。



いよいよ パトロール開始!!

町中の優しい温かい日で、  
子供、お年寄りを  
守つて行きましょう。  
みんなの御協力を  
お願い致します。

## 春の交通安全

### 交通ルール

正しく学び  
意識高める



ドライバーさん よろしくね！

春の全国交通安全運動が4月6日～15日の間で行われ、期間中の初日となつた6日には、南部警察署員、交通安全協会・交通安全母の会等関係者が参加してJR内船駅で黄色い羽根の配布、国道52号線では街頭指導所を設置して通勤通学者とドライバーへ交通安全の呼びかけをしました。

また4月中、町内の新入学児童生徒を対象に交通安全教室を行いました。自転車の乗り方・歩行訓練を行い、正しい交通ルールを学びました。



さあー その時！



大事な一言 “気を付けて いってらっしゃい”

### 環境に配慮し 速やかな処理

4月12日 し尿処理場「汚泥再生処理センター」が環境センター敷地内に完成し、関係者が出席して竣工式が行われました。式では、所長より経過報告が行われ、町長の式辞に続いて議長があいさつを行いました。



充実した施設の完成を祝う



完成した し尿処理場(汚泥再生処理センター)

完成した処理施設は、鉄筋コンクリート造地上2階、地下1階で計画処理量は、し尿1.5㎘/日、淨化槽汚泥17.5㎘/日、生ごみ50kg/日となっています。処理方法も水処理方式と一部資源化方式を採用していく、堆肥化により農地還元ができるようになっています。この施設により町内の汚泥の処理が速やかにできるようになりました。

## 汚泥再生処理センター竣工

## 「じどり」図書館まつり

## 弓道大会

## たけのこまつりゲートボール大会

### 直角 お眼々に

### きれいな影絵

4月15日 富沢図書館で「じどり」図書館まつりが行われました。

主な催しは、「影絵劇団うた時計（静岡市）による「きつねのまど」等や影絵あそび、腹話術が行われ、集まつた親子は、温もりを感じる色美しい影絵に見入っていました。



### 部員一丸的射ぬく



完成した弓道場



4月22日 町老人クラブ連合会・たけのこまつり実行委員会主催の「第19回たけのこまつりゲートボール大会」が万沢西行のゲートボール場で行われました。

この大会は、町外からの9チームを含む計16チームが参加して、まつりに先駆けて行われました。開会式では、町長が歓迎のあいさつをし、老人クラブ連合会長が「親交を深めて頑張ってください」と、参加者を激励しました。

大会終了後、町外からの参加者に掘りたての筍がお土産として振る舞われました。

# 満100歳のお祝い

驚き！元気な  
おじいちゃん!!



4月21日 天王区東市にあ住まいの佐野千代治さんが、めでたく満100歳になりました。

当日は、町長・社会福祉協議会長をはじめ町関係者が出席する中、記念品と花束の贈呈が行われました。家族に囲まれて、幸せそうな佐野さんに町長が「元気な佐野さんを拝見していると頬もしい限り、いつまでも元気にお過ごし下さい」とお祝いしました。本当にあめでとうございました。



# ウォーキング教室

日本平を目指して

これは年6回で実施され、初回はウォーキングの基礎知識、2回目からは季節に合わせて町内の名所を巡りました。また、最終回には県外へ足を伸ばして、さわやかな汗を流しました。

楽しいお喋り、お弁当、美しい景色と参加者はとても満足の出来る教室となりました。これからも無理をせずに健康づくりを心がけましょう。



初夏さわやか

森林浴で一汗

